

México mantiene expectativa de crecimiento en 3.5% (El Financiero 19/01/12)

México mantiene expectativa de crecimiento en 3.5% (El Financiero 19/01/12) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 19 de enero de 2012 Hay confianza en la fortaleza macroeconómica: Bruno Ferrari. A pesar de la posible recesión en Europa, México mantendrá expectativas de crecimiento de 3.5 por ciento y la creación de 550 mil empleos en 2012, confiando en su fortaleza macroeconómica, aseguraron el secretario de Economía, Bruno Ferrari, y el presidente de la Coparmex, Gerardo Gutiérrez Candiani, y advirtieron que no es suficiente, pero sin las reformas estructurales habrá que conformarse. En el marco de la presentación del Business 20 (B-20), grupo de empresarios que integran el G-20, el dirigente de la Confederación Patronal de la República Mexicana llamó a aprovechar la coyuntura electoral para presionar a los candidatos de todas las fuerzas políticas a fin de que hagan suyas las reformas y se comprometan a destrabar ese pendiente que impide el desarrollo del país. Advirtió que mientras no se dé una reforma fiscal y hacendaria integral, la Coparmex presentará una propuesta de simplificación fiscal, que ayudaría y detonaría mucho la liquidez en el mercado interno. Insistió en la necesidad de encontrar mecanismos para reactivar los mercados internos y la creación de empleos sin descuidar el saneamiento de las finanzas públicas. Nueva fase Dijo que la reunión del B-20 en México debe ser la ocasión para propiciar una nueva fase de entendimiento entre las naciones, con mayor certidumbre, y promover el diálogo entre la comunidad empresarial a fin de enriquecer las discusiones del G-20 y coadyuvar a alcanzar los objetivos. En el foro se discutirán temas como el crecimiento verde, anticorrupción, tecnologías de la información, comunicación e innovación, seguridad alimentaria, inversión, comercio, empleo y dimensión social. Por su parte, el secretario de Economía, Bruno Ferrari, aseguró que México llega a esta reunión con una gran fortaleza económica, pues si bien en diciembre de 2011 en el índice de precios al consumidor hubo un incremento anual de 3.8 por ciento, esta cifra es menos comparada con la de un año previo, de 4 por ciento, y la cuarta menor desde 1970. Además, destacó, México ha seguido creando muchos puestos de trabajo, aunque reconoció que se debe hacer más, pues al 31 de diciembre el número de empleos permanentes alcanzó 15 millones 202 mil, es decir que se crearon más de 590 mil formales, cuando en el mundo la situación es adversa. Ferrari destacó que México se presenta como el líder del G-20 que ha manejado responsablemente sus finanzas. En la Cumbre del B-20, que se realizará a la par del G-20 en Los Cabos, Baja California Sur, el 18 y 19 de junio próximo, participarán alrededor de 200 líderes empresariales de los 20 países más industrializados del mundo, en busca de contribuir al crecimiento de las economías.